



Importante, que senadores aprueben reforma a ley del Infonavit: Sheinbaum

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo urgió que el Senado apruebe la reforma a la Ley del Infonavit con las modificaciones hechas en la Cámara de Diputados.



“Es muy importante que este organismo tenga su nueva estructura y posibilidad de hacer vivienda, y que los dos millones de deudores puedan ver sus beneficios”, afirmó.

Después de que el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López, recibió en privado a representantes de la Canacintra, de la Concamin y a los líderes de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC) y del Sindicato Nacional de Telefonistas de la República Mexicana

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 40 años La Jornada		13 - 02 -25	LEGISLATIVO



(SNTRM), entre otros, quienes pidieron realizar ajustes al proyecto, la mandataria recordó que ya se aprobaron las modificaciones en la Cámara de Diputados.

La reforma se discute hoy en comisiones del Senado.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2025/02/12/politica/senado-debe-aprobar-la-reforma-a-ley-del-infonavit-sheinbaum-8834>